

## Kosovo

„Schnee. Viel zu viel Schnee.“ Das ist der erste Eindruck, als Oberst i.G. Bernd Holthusen an Kaisers Geburtstag (27. Januar) 2012 auf dem Flughafen Pristina aus der Maschine stieg. Er war der letzte Leiter Weiterentwicklung am Ausbildungszentrum Heeresflugabwehrtruppe „Heeresflugabwehrschule“ in Munster.

Tatsächlich sollte ihn der schneereiche Winter, der härteste seit 50 Jahren, noch beschäftigen. Oberst Holthusen kommt als Kommandeur des 31. Deutschen Einsatzkontingents KFOR in das Kosovo. Im Camp Prizren wird ihm und seinen Kameraden im Stab des Kontingentes schnell klar, dass dieses Winterwetter die Aufgaben seines Kontingentes nicht leichter macht.



Markus Lesch  
Foto: Markus Lesch



**Bild 16** Der Kommandeur des 31. Einsatzkontingent KFOR  
Bild: Markus Lesch